



～どんぐりコーチから～

石和第五保育所のお友達元気してるかな?ようぺいコーチ・どんぐりコーチはとても元気です!サッカーや運動が大好きなお友達がいっぱいいて楽しかったです!色々な遊びを通して、ルールをがある中でお友達と協力したり、競争したり、最後はサッカーの試合を行いました(\*^▽^\*)うまくいかないこともあったけど、あきらめないで、転んでもすぐに立ち上がりボールを追いかけるみんなはとても強かったよね(\*^▽^\*)サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^-^)/

～先生から～

記入者 関口 佳延子 先生

普段サッカーボールに触れることが少ない子もコーチと楽しい雰囲気の中、一生懸命ボールを追う姿を見ることができました。試合は6対6と引き分けの結果でしたが、あれから悔しさが毎日練習を楽しむ子も出てきています。

ありがとうございました。

記入者 芦澤 優香 先生

少し前からサッカー教室を楽しみにしている子もいました。楽しみながらボールに触れていたのも、サッカーをあまり知らない子も一人一人が夢中になってやっていた様に思います。体を動かす楽しさを知れたようでした。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。